

La Opinión



Inicia sesión

Cúcuta

Deportes

Colombia

Región Judicial

Premium

Política

Más v

Judicial

Sucesos

Judicial

Liberaron a Jairo Rojas, contratista de la empresa filial de <mark>Ecopetrol</mark> secuestrado por el Eln

Jairo Rojas, quien permanecía secuestrado desde el pasado 25 de octubre, se suma a la liberación de sus tres compañeros, ocurrida hace una semana.





Tras un proceso de mediación humanitaria que involucró a representantes de la Iglesia Católica y la Defensoría del Pueblo, **Jairo Rojas, contratista de la empresa filial de Ecopetrol** que había permanecido 45 días en poder del grupo armado ilegal ELN, fue liberado en horas de la tarde.

Rojas sería el último liberado de un grupo de 4 personas que fue retenida en la vereda Carrizal de Convención en Norte de Santander, el pasado 25 de octubre.

Lo más visto



A 'Los Sakura' se les acabó el negocio de la droga en Chinácota



Interceptaron más de 800 paquetes de marihuana tras una persecución en Chinácota, Norte de Santander



No voy a vender humo: Bernardo Redín, técnico del Cúcuta Deportivo



Balacera en Cúcuta dejó la captura de los presuntos responsables del crimen de trabajador de ferretería



¿Dónde quedó la magia de diciembre? Muy pocas luces iluminarán los municipios del área metropolitana de Cúcuta

Newsletters

MIÉRCOLES Sabores de mi tierra	Inscribirme
MIÉRCOLES Empresas	Inscribirme
MIÉRCOLES En Contexto	Inscribirme
MIÉRCOLES Política al punto	Inscribirme



Según la información disponible, Rojas fue puesto en libertad como resultado de gestiones humanitarias, sumándose a la liberación de sus tres compañeros (**Henry Gálvez, Pedro López y Juan Carlos Valencia**), ocurrida aproximadamente una semana antes.

Las autoridades no proporcionaron detalles adicionales sobre las circunstancias específicas de la liberación para proteger el proceso humanitario.

Rojas podrá ahora reencontrarse con su familia tras semanas de incertidumbre. Se espera que en las próximas horas se entreguen más detalles de la liberación por parte de las autoridades de Norte de Santander.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en https://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Suscribirme.

Recomendados para ti



A 'Los Sakura' se les acabó el negocio de la droga en Chinácota

LA OPINIÓN



En Cúcuta, dos hombres asesinan a un trabajador de ferretería y luego...

LA OPINIÓN

¿Qué hacían allí a esa hora de la noche? Esta sería la hipótesis del asesinato de un... ¡No hay exclusividad! Cualquier taxista puede llevar y sacar pasajeros de...

LA OPINIÓN

Empresas



Con foro sobre liderazgo femenino, ANDI Norte de Santander impulsa la equidad



57% de las mujeres en Cúcuta siente inseguridad de estudiar carrera STEM



Bancamía fortalece a los microempresas, para un crecimiento más sostenible



Un millón de colombianos han accedido a educación en línea a través de Coursera y



La industria de e-sports crecerá en cada año 6,78% en Colombia

Temas del Día

Cucuteña expondrá en la feria del libro de Guadalajara, en México

La Opinión

¡No hay exclusividad! Cualquier taxista puede llevar y sacar pasajeros de aeropuerto y terminal terrestre de Cúcuta

La Opinión D

¿Dónde quedó la magia de diciembre? Muy pocas luces iluminarán los municipios del área metropolitana de Cúcuta

Deicy Sifontes

Suscribete Ahora Sé t

Sé uno de nuestros suscriptores

Vida Compañía Premium Contáctenos Salud Judicial Región Familia WhatsApp Comunidad Sucesos Zona Verde Contact Ocaña Tecnología MediaKit para Términos y condiciones Pamplona Anunciantes Catatumbo Newsletter Política de datos En Contexto Política de privacidad Nuestros Portales Frontera Política al punto Política de cookies Suscripciones Táchira **Empresas** Derechos de autor Clasificados Sabores de mi tierra Superintendencia de LaÓ Economía Industria y comercio Especiales Opinión Cúcuta Sabores de mi tierra Editorial Aliados Históricos La Mejores Empresas de Miembros de Ami Columnistas Norte de Santander Caricaturas Miembros de Colprensa Deportes Miembros de Showcase Cúcuta Deportivo Miembros de Google

Correo de notificaciones judiciales: administracion@laopinion.com.co

Síguenos en:

COPYRIGHT @ 2024 LA OPINIÓN S.A.S NIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.